
Спикер парламента Кыргызстана
выступает  за  ограничение
финансирования  СМИ
иностранными учредителями
Бишкек.  1  июля.  КирТАГ  —  Айша  Чуштук.  Спикер  парламента
Кыргызстана  Чыныбай  Турсунбеков  выступает  за  ограничение
финансирования СМИ иностранными учредителями.

По его словам, ограничение на иностранное участие в СМИ есть
даже в Америке, ограничение на иностранное участие в СМИ в
Кыргызстане должно быть.

«В  1934  году  парламентом  США  был  принят  такой  закон,  где
иностранным учредителям дается возможность приобрести до 20%
доли СМИ, но не более. Даже в США, которые считаются оплотом
демократии,  есть  такие  законы.  Я  думаю,  что  закон  не
противоречит правилам демократии», – сказал Ч.Турсунбеков.

Напомним,  поправки  в  ряд  законов  разработаны  и  приняты  в
первом чтении по инициативе группы депутатов. Они прописали
порядок перехода на цифровое телевещание, а также поэтапное
повышение контента на государственном языке.
Законопроект  Рыспаева,  направленный  на  ограничение
финансирования  СМИ  Кыргызстана  иностранцами,  также  будет
обсуждаться уже после парламентских каникул.

Глава  Госкоммиграции  должен
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покинуть свой пост — Бабанов
Бишкек. 1 июля. КирТАГ — Айша Чуштук. Глава Госкоммиграции,
призывавший  объявить  войну  иностранцам,  за  женитьбу  на
кыргызках, должен покинуть свой пост. Об этом лидер фракции
«Республика-Ата-Журт» Омурбек Бабанов во время отчета фракций
за первую сессию в пятницу.

«Глава Госкоммиграции, призывавший объявить войну иностранцам,
чтобы они не женились на наших девушках, должен покинуть свой
пост», — сказал О. Бабанов.

Он напомнил, что депутат от их фракции накануне уже озвучил
свой запрос по этому поводу премьер-министру страны Сооронбаю
Жээнбекову.

«Мы сейчас ждем его ответа, но если вам интересно мое мнение,
то  я  считаю,  что  он  должен  уйти  в  отставку.  Он  ведь
государственный  чиновник,  который  представляет  народ,  нашу
страну и при этом решает судьбы граждан. Как он может такое
заявлять?», — задался вопросом Омурбек Бабанов.

Напомним,  глава  Госкоммиграции,  выступая  в  эфире  радио
«Санжыра» 30 июня заявил, что надо бороться с иностранцами,
которые женятся на девушках-кыргызках. При этом он призвал
мужчин-кыргызов  объявить  войну  иностранцам  и  не  допускать,
чтобы девушки-кыргызки уезжали за границу.

Омурбек Бабанов о планах по
участию  в  президентских
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выборах
Бишкек. 1 июля. КирТАГ — Айша Чуштук. Будет ли баллотироваться
на пост президента Кыргызстана Омурбек Бабанов — будет решать
партия. Об этом он заявил в ходе отчета фракции «Республика-
Ата-Журт» в пятницу.

«Многие интересуются, пойду ли я на выборы. Но напомню, до них
еще есть год с небольшим, нам надо сначала провести местные
выборы. Потом организуем съезд партии, и, если вы решите, что
я  должен  идти  на  выборы  –  пойду.  Если  скажете  подождать,
значит, не пойду», — признался Омурбек Бабанов.

Но при этом он заметил, что «если идти, то надо выигрывать, а
если не выигрывать, зачем тогда идти?».

Напомним, что президентские выборы в Кыргызстане должны пройти
в 2017 году.

Выпускник  столичной  физмат
школы Данияр Ибраимов показал
наивысший результат по ОРТ в
Кыргызстане
Бишкек. 1 июля. КирТАГ – Айзура Чыкынова. Выпускник столичной
физмат школы Данияр Ибраимов показал наивысший результат по
ОРТ в Кыргызстане, набрав 237 баллов. Об этом КирТАГ сообщили
в министерстве образования и науки КР в пятницу.

«Выпускник  авторской  физико-математической  школы-лицея  №61
Данияр  Ибраимов  набрал  237  баллов  по  результатам
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Общереспубликанского тестирования. Он единственный, кто набрал
такое количество баллов», — сообщили в министерстве.

Как пояснили в центре оценки образования и методов обучения, в
этом году золотые сертификаты получили 52 выпускника.

В  Таджикистане  с  1  июля
вступающие  в  брак  будут
проходить  обязательное
медобследование
Бишкек. 1 июля. КирТАГ —  В Таджикистане с 1 июля вступил в
силу закон, предусматривающий запрет на родственные браки, а
также  обязательное  медицинское  обследование  для  желающих
создать  семью,  сообщает  Таджикское  телеграфное  агентство
(ТаджикТА) в пятницу.
Соответствующие поправки были внесены в «Закон о регистрации
актов гражданского состояния и «Семейный кодекс РТ».
Данные  законы  направлены  на  сохранение  здоровья  нации  и
генофонда.

Согласно  утвержденным  нормам,  в  Таджикистане  медицинское
обследование  молодых  перед  браком,  а  также  соответствующие
консультации будут бесплатными. Закон обязывает вступающих в
семейную  жизнь  в  случае  выявления  инфекционных  заболеваний
проходить  полный  курс  лечения.  Только  после  выздоровления
будущим молодоженам будет разрешено заключить брак.

Отметим,  предбрачное  медобследование  было  предусмотрено
семейным  кодексом  в  республике  и  раньше,  однако  не  было
обязательным.
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Отныне в Таджикистане запрещается вступать в брак двоюродным
братьям  и  сестрам,  а  также  дядям  и  тетям  со  своими
племянницами  и  племянниками.

Практика  заключения  брачных  союзов  между  ближайшими
родственниками в Таджикистане широко распространена, особенно
в горных, сельских районах республики.

По данным министерства здравоохранения страны, около 30-35%
детей-инвалидов рождены от родителей, находящихся в близком
родстве, что серьезно обеспокоило власти страны и подвигло их
на принятие соответствующих поправок в вышеуказанные законы.
Так, в РТ зарегистрировано более 26 тыс. детей-инвалидов, 35%
из них — из семей, образованных близкими родственниками, еще
10%  —  20%  —  это  дети  родителей,  страдающих  инфекционными
заболеваниями.

Введение  чипов  не  повысило
посещаемость  депутатов
заседаний  Жогорку  Кенеша  —
спикер
Бишкек.  1  июля.  КирТАГ  —  Айша  Чуштук.  Введение  чипов  не
повысило посещаемость депутатов заседаний Жогорку Кенеша, она
по-прежнему  низкая.  Об  этом  сообщил  спикер  парламента  КР
Чыныбай Турсунбеков на итоговой пресс-конференции в пятницу.

«С  введением  чипов  мы  надеялись  на  улучшение  ситуации  с
посещаемостью депутатов. К сожалению, мы не добились желаемых
результатов. Да, действительно, иногда на заседаниях депутатов
бывает мало, иногда много.  В последние дни, например, все
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депутаты были на месте»,- констатировал спикер.

Спикер  предложил  присмотреться  к  опыту  Германии,  где  все
обсуждения  законопроектов  в  основном  проходят  на  заданиях
комитетов, а на пленарные заседания депутаты проходят только
голосовать.  В  этом  подходе  к  принципам  работы  парламента
спикер видит решение проблемы с посещаемостью.

Лучше  быть  уборщицей  или
дворников,  чем  вором-
министром – Атамбаев
Бишкек. 1 июля. КирТАГ – Айзура Чыкынова. Лучше быть уборщицей
или дворником, чем вором-министром, который ставит себя выше
других.  Об  этом  заявил  президент  Алмазбек  Атамбаев  на
торжественной  церемонии  награждения  лучших  выпускников  школ
Кыргызстана.

«Я знаю, насколько трудно учиться в школе, но это даст вам
отдачу на всю последующую жизнь. Я закончил школу на круглые
пятерки,  но  когда  учился  в  институте,  приходилось
подрабатывать.  Я  работал  и  дворником,  и  кочегаром,  и
грузчиком. Ни в какой работе ничего зазорного нет. Лучше быть
уборщицей или дворником, чем вором-министром, который ставит
себя выше других. Никогда не стесняйтесь никакой работы», —
сказал А.Атамбаев.

«Благодаря своему труду вы сможете выбрать любую специальность
в любом вузе Кыргызстана, и я надеюсь, что вы не ошибетесь в
выборе»,-отметил президент.

Отметим, в государственной резиденции состоялась торжественная
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церемония награждения выпускников, набравших высшие баллы по
результатам  общереспубликанского  тестирования  (ОРТ).  66
выпускников  со  всех  регионов  страны  были  приглашены  в
резиденцию, чтобы встретиться с президентом и получить из его
рук почетные грамоты.
В этом году золотые сертификаты получили 52 выпускника.

На  территории  Кыргызстана
произошло землетрясение силой
3,5 балла в эпицентре
Бишкек. 1 июля. КирТАГ – На территории Кыргызстана произошло
землетрясение силой 3,5 балла в эпицентре. Сообщает МЧС КР в
пятницу.
1 июля         2016  г.    в     10   час 19   мин.  по
местному  времени  в  Кыргызской  Республике  сейсмологической
станции  Института  сейсмологии  НАН  КР
зарегистрировали   землетрясение  с  силой  в  эпицентре
3.5   балла,  по  12  балльной  шкале  MSK-64,   магнитудой
(Mpv=)      (энергетический  класс  K=).
По  предварительным  данным,  очаг  землетрясения
располагается   на   территории  Кыргызстана,  в  Заалайском
хребте, 10 км к  юго-востоку от села Бар – Добо, 30 км к югу
от села Кара – Киндик, 48 км к юго-западу от села Нура.
Координаты  эпицентра        φ  =  39   
°29    ´    с.ш.          λ = 73   ° 21    ´      в.д.
В  населённых  пунктах  Кыргызской  Республики  интенсивность
землетрясения составила  в селе Бар – Добо 3 балла.
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К  вопросу  привилегий  нужно
относиться  рационально,  так
как  не  все  депутаты  в
Кыргызстане богаты — спикер
Бишкек.  1  июля.  КирТАГ  —  Айша  Чуштук.  Нужно  рационально
относиться  к  вопросу  по  депутатским  привилегиям,  а  не
заниматься  популизмом.  Об  этом  заявил  спикер  парламента
Чыныбай  Турсунбеков  в  ходе  итоговой  пресс-конференции  в
пятницу.

«Вы знаете, что мы отказались от одного помощника, служебных
машин.  На  сегодняшний  день  в  первом  чтении  приняли
законопроект, в котором мы много от чего отказываемся. Хотя
возникли споры по депутатским квартирам. Но я хочу сказать,
что не все депутаты богаты, имеют свой дом в городе, среди нас
есть коллеги, которые когда-то приехали в город учиться и
работать.  Я  считаю,  что  таким  депутатам  нужно  создавать
условия, чтобы они лучше работали, а не отбирать то, что есть.
Нужно рационально относиться к вопросу по привилегиям, а не
заниматься популизмом», — сказал спикер.

Напомним, законопроект, инициированный фракцией «Республика-
Ата-Журт»,  который  предполагает  отказ  от  привилегий,  был
принят лишь со второго раза.
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За  первую  сессию  депутаты
Жогорку  Кенеша  рассмотрели
273 законопроекта, из них 80
за последние два дня работы
Бишкек.  1  июля.  КирТАГ  —  Айша  Чуштук.  За  первую  сессию
депутаты рассмотрели 273 законопроекта, из них 80 за последние
два дня работы. Об этом сообщил спикер Жогорку Кенеша Чыныбай
Турсунбеков во время отчетной пресс-конференции в пятницу.

По его словам, с конца октября 2015 года, когда начал работать
VI созыв Жогорку Кенеша, проведено 62 пленарных заседания,
рассмотрено 273 законопроекта, из которых 157 были приняты, 98
подписаны  президентом.  Принято  17  новых  законов,  внесены
изменения в 100 законов.

Ратифицировано более 40 международных соглашений и договоров,
принято 797 постановлений и 80 протокольных постановлений.

«Но я хочу сказать, что это пока неполная информация, потому
что  в  этих  данных  не  отражены  вопросы,  рассмотренные  за
последние 2 заседания парламента. Только за последние 2 дня мы
рассмотрели 80 законопроектов, многие из них приняты в третьем
чтении», – сказал Турсунбеков.
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